

Sollten Sie über die Preise ins Grübeln kommen, möchte ich an folgendes Verkaufsgespräch erinnern:

Eine in die Jahre gekommene italienische Dame verlangte »Rostbraten, aber nix so zäh wie Gummi, sonst meine Mann schimpfen; und was kosten?« Ich schlug erst einen Rostbraten vor, den ich billiger verkaufen wollte: »über diesen wird Ihr Mann sagen: 'nicht schlecht, was hat er denn gekostet?'«

»Wenn Sie nun aber Ihrem Mann DIESEN Rostbraten zubereiten« – da holte ich einen zweiten hervor – »dann wird er Sie in den Arm nehmen und küssen..., jetzt wäre halt die Frage, ob Sie von Ihrem Mann noch geküsst werden möchten...!«

Die Dame verstand nicht sofort, als aber der Groschen fiel, lachte sie laut schallend auf und jubelte mir über die Theke zu: »I wolle Amore!« Und da hat der Preis keine Rolle mehr gespielt.

Rostbraten solcher Qualität kann ich Ihnen noch vor dem Urlaub um 18 €/kg anbieten, ebenso erstklassiges Kalb- und Ziegenkitzfleisch. Das ist wirklich sehr gute Qualität. Oder probieren Sie gekochten Schinken und Lyoner, alles ohne Zusatzstoffe, ebenso wie reine Puten- oder Kalbslyoner ohne Schweinefleisch.